

AWDI

Beri Wasbang, Babinsa Ceper Bersama Bhabinkamtibmas Bina Linmas Desa Kurung

Budyanta - KLATEN.AWDI.OR.ID

Jan 21, 2024 - 18:29



Beri Wasbang, Babinsa Ceper Bersama Bhabinkamtibmas Bina Linmas Desa Kurung

KLATEN - Linmas merupakan suatu organisasi yang bertugas dalam hal penanggulangan bencana, keamanan dan ketertiban masyarakat serta pemeliharaan lingkungan hidup di tingkat desa atau kelurahan.

Peran utama Linmas adalah sebagai mitra pemerintah dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban serta memberikan pertolongan pertama dalam situasi darurat atau bencana.

Keanggotaan Linmas umumnya terdiri dari warga masyarakat setempat yang diberikan pelatihan khusus untuk menghadapi situasi darurat dan bencana. Linmas berfungsi sebagai garda terdepan dalam respons terhadap berbagai situasi krisis yang mungkin terjadi di tingkat desa.

Untuk meningkatkan kapasitas dan kemampuan linmas, Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723 Klaten](#) Koptu Sudomo bersama Bhabinkamtibmas memberikan pembekalan Linmas Desa Kurung yang dilaksanakan di Balai Desa Kurung, Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Minggu (21/1/2024).

Babinsa mengatakan bahwa pembekalan dan pemberian materi tentang penguatan kapasitas Linmas bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan pengetahuan anggota Linmas dalam menjalankan tugas mereka secara efektif dan efisien.

“Kegiatan ini bertujuan untuk menambah kualitas dan tentunya meningkatkan kapasitas serta skil dalam menjalankan tugas sehari-hari guna mewujudkan fungsinya sebagai Anggota Linmas yang lebih efisien dan profesional,” kata Koptu Sudomo.

Masih kata Babinsa, kegiatan latihan penyegaran peran Linmas ini dilakukan secara bertahap dan berlanjut, meliputi pembekalan Wasbang serta Dasar Baris-berbaris, sistem pengamanan lingkungan, prosedur penanganan tindak kejahatan serta latihan tentang kepedulian sosial kemasyarakatan yang ada di desa.

Hadir dalam kegiatan Kepala Desa Kurung Rohmadi Sri Suharto beserta perangkat, Babinsa Desa Kurung Koptu Sudomo, Bhabinkamtibmas Desa Kurung Aiptu Muklis. (Red)